



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 98
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 7 NOVEMBRE 1977

DEUXIÈME SESSION DU DIALOGUE ENTRE LE CANADA ET
L'ASSOCIATION DES NATIONS DE L'ASIE DU SUD-EST,
DU 31 OCTOBRE AU 1ER NOVEMBRE 1977

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA

NOV 15 1977

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

COMMUNIQUÉ CONJOINT

La deuxième session des consultations entre le Canada et l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN) s'est tenue à Ottawa du 31 octobre au 1er novembre. La première session a eu lieu à Manille en février 1977. La réunion avait comme objectifs de poursuivre les discussions sur la coopération économique entre le Canada et l'ASEAN et d'échanger des points de vue sur des questions d'intérêt mutuel.

Son Excellence M. Modesto Farolan, directeur général d'ASEAN-Philippines, était le porte-parole de la délégation de l'ASEAN qui comprenait M. Umarjadi Njotowijono, directeur général d'ASEAN-Indonésie; M. Kassim Hussein, directeur général d'ASEAN-Malaisie; M. Tan Boon Seng, directeur général d'ASEAN-Singapour; M. Pranom Kongsamut, directeur général adjoint d'ASEAN-Thaïlande. Le Secrétariat de l'ASEAN était représenté par M. Amado Castro, directeur du Bureau économique.

La délégation canadienne était dirigée par M. J.J. McCardle, directeur général du Bureau des affaires de l'Asie et du Pacifique au ministère des Affaires extérieures, et comprenait M. Ian Robertson, directeur général du Commerce et de l'industrie à l'Agence canadienne de développement international; M. T. Eyton, directeur général suppléant du Bureau du Pacifique, de l'Asie et de l'Afrique du ministère de l'Industrie et du Commerce; M. J.A. MacPherson, directeur des Relations économiques internationales au ministère des Finances, et M. A. Douglas Small, directeur des Affaires du Pacifique au ministère des Affaires extérieures.